

意見集約表

No.	日程	場所	①公共施設は市域どのあたりに立地しておれば、よいと思いますか？
1	11/2	田原小	田原支所:大きな問題なし
2	11/2	田原小	基本的には、市庁舎周辺が良いと思うが、車だけ便利がよいので、老人や子供に関する施設は、5地区に分割した中で考えた方がいいのではないかな。
3	11/2	田原小	市民病院を田原地区に建ててほしい。入院施設があることが心強い。他の地区からも来られるのでは。
4	11/2	田原小	市民病院がほしい。
5	11/6	南小	市民総合センター、教育文化センター、福祉コミュニティセンターは、再編で空き地ができるまでや新設するまでの期間、学校の空き教室を使用してはどうか。
6	11/7	忍小	歴史民俗資料館はアクセスのよい総合センター敷地にあるとよい。
7	11/7	忍小	歴史民俗資料館は、立地の関係で、移転することが難しいのではないかな。
8	11/7	忍小	旧四條畷荘跡地を利用してはどうか。
9	11/7	忍小	福祉コミュニティセンターは利用率が低いので、必要性が低いのではないかな。
10	11/7	忍小	南中跡地に建てる公共施設はどのようなものになるのか。
11	11/7	忍小	南中学校の体育館の下の敷地には活断層が走っているのだから、公共施設を建てる際は、考慮すべき。
12	11/7	忍小	南中学校の現状の校舎を利用することも検討してはどうか。
13	11/7	忍小	グリーンホール田原はとても立派な施設
14	11/8	畷小	市民総合センターは立地面で使いやすい。
15	11/9	東小	東小跡地、南小跡地の利用を進めてほしい。
16	11/9	東小	廃校後の東小を市民に開放してほしい。
17	11/9	東小	教育文化センターが老朽化している。
18	11/9	東小	教育文化センターは東小校区の子どもが遊ぶ場所になっている。
19	11/9	東小	東小校区に163号線を超えずに行ける遊ぶ場所が欲しい。
20	11/9	東小	南中跡地に子供が遊べるような施設がほしい。
21	11/10	市役所(午前)	200名程度入れる会議室が民間・公共を含めてない。
22	11/10	市役所(午前)	サンアリーナも老朽化しているところがある。
23	11/10	市役所(午後)	雁屋地区に住んでいるが、小学校の通学で不便は感じていない。
24	11/11	グリーンホール	生駒にあるようないいの施設を田原地区に作ってはどうか。

No.	日程	場所	②公共施設を集約した方がよい施設、分散した方がよい施設はどのような施設ですか？
1	11/2	田原小	コミュニティに関する施設は集約する方がよいのでは。それ以外は各地区で分散する。
2	11/2	田原小	田原地区は救急車を奈良県の病院にも行けるようにしてほしい。
3	11/6	南小	高齢者が避難することを考えると、避難施設は市内で点在している方がいい。
4	11/7	忍小	歴史民俗資料館は総合センターと複合化してはどうか。
5	11/7	忍小	防災施設は分散させる。
6	11/7	忍小	文化的な施設は集約したらいいと考える。
7	11/7	忍小	子どもの使う施設と高齢者の使う施設は一緒にするとよい。

No.	日程	場所	③規模や機能の見直しが必要と思う施設はどのような施設ですか？
1	11/2	田原小	田原にある公園を観光客を呼べるくらいの特徴のある公園にする
2	11/2	田原小	空き教室は、他県の小中学校のオリエンテーション(宿泊)に利用しては。
3	11/2	田原小	市庁舎をもっと大きくしたら？
4	11/5	くすのき小	市民活動センターは立地から賃料を取れる施設にできるのでは。
5	11/5	くすのき小	市民活動センターは利用されている場所からすれば、敷地面積を1/3くらいにできる。
6	11/5	くすのき小	市民活動センターの敷地面積を減らした分を売却して財源としたらどうか。
7	11/5	くすのき小	地域の公民館・自治会館は民間施設のテナントに入ると、利用率が上がるのではないか。
8	11/6	南小	福祉コミュニティセンターに駐車場がなくて不便である。
9	11/6	南小	公共施設がどれだけどこにあるのか市民に周知してほしい。
10	11/6	南小	テニスコートを使うために、体育館に行って手続する必要があり、不便。体育館に行かないでも使えるようなインターネット予約・支払いなどの仕組みを作って欲しい。
11	11/6	南小	ボール遊びのできる広場がほしい。
12	11/6	南小	市民総合センター、教育文化センター、福祉コミュニティセンターの利用率は低い。
13	11/7	忍小	歴史民俗資料館に4千万円もかかっているとは思わなかった。
14	11/7	忍小	ボール遊びができる公園がほしい。
15	11/7	忍小	歴史民俗資料館など利用率が低い4施設は、集約化など一定の対応が必要。
16	11/7	忍小	地震のときに避難所になる施設はふだん使えるようにしておいた方がよい。
17	11/7	忍小	福祉コミュニティセンターは利用率が低い。
18	11/8	礪小	公共施設がこんなにあるとは知らなかった。
19	11/8	礪小	市民総合センターと教育文化センター以外の公共施設は知らない。
20	11/9	東小	40%減の目標で進めていけばよい。
21	11/9	東小	減らす、縮小は避けられないが、代替策は必要。
22	11/9	東小	避難所の収容能力を十分に確保してほしい。
23	11/9	東小	公共施設が結構多い。福祉施設が多い。
24	11/9	東小	空き教室を活用すれば、公共施設の床面積を減らせる。
25	11/10	市役所(午前)	サンアリーナ多目的室は予約でいっぱいことが多い。
26	11/10	市役所(午前)	公共施設の存在が知られていないので、利用率が低いのではないか。
27	11/10	市役所(午前)	公共施設が小さいから利用率が低いのではないか。
28	11/10	市役所(午後)	総合公園へは自家用車でしかいけないので、コミュニティバスを走らせるなど、アクセスを改善してほしい。
29	11/12	岡部小	公共施設の自習室で食事ができるようにすればいいのでは
30	11/12	岡部小	自習室の数が少ない

No.	日程	場所	④公共施設の利用方法や手続き関係など、運営面でご意見があればお聞かせください。
1	11/2	田原小	公園管理棟の維持修復
2	11/2	田原小	田原の各公園の水路に農業用水が入って汚い。清掃を含めて管理をしっかりしてほしい。
3	11/2	田原小	公共施設全般の老朽化対策
4	11/2	田原小	市役所の課が多すぎてわかりづらい。例えば、公園は建設課、テニスコートは生涯学習推進課になっているので、どこに連絡してよいかわからない。
5	11/5	くすのき小	利用率が少ない理由を検討し、利用率を上げる努力が必要である。
6	11/6	南小	土日に住民票が取れるようにしてほしい。コンビニ発行など。
7	11/6	南小	ステップ★なわては施設や機材が充実している。
8	11/6	南小	公立保育園がこども園化したため、入所の競争率が上がっている。定員を増やしてほしい。
9	11/6	南小	岡部保育所の園庭が狭すぎる。運動会で保護者が園庭に入れない状況なので、岡部小学校の運動場を借りてはどうか。
10	11/7	忍小	青少年グラウンドでボール遊びができるようにしてほしい。
11	11/7	忍小	市民グラウンドは施設予約が必要なので、子どもが遊べる場所にならない。
12	11/7	忍小	コミュニティ広場はボール遊びができなくてもいいので開放してほしい。
13	11/7	忍小	ボール遊び禁止の看板などをもっと大きくして、罰則を重くすべき。
14	11/7	忍小	広場の開放は使用や管理のルールをしっかりと決めてからにしてほしい。
15	11/7	忍小	学校のグラウンドを開放してほしい。
16	11/7	忍小	広場を開放していた時代に夜中に高校生が花火をしたり、野放図な使い方をされたので、それを踏まえて検討してほしい。
17	11/7	忍小	広場の使用や管理のルールを作ることは可能。
18	11/7	忍小	広場を開放して、問題が発生すると、長続きしない。そうならないようにしてほしい。
19	11/7	忍小	市民総合センターで開催されている講座(健康講座など)はとてもよい。
20	11/7	忍小	市民総合センターは、外見がみすぼらしい。開催されている内容がとてもよいので惜しい。
21	11/8	礪小	公共施設でハンドメイドの作品を販売するイベントができるようにしてほしい。
22	11/8	礪小	公民館を生涯学習センターに変えてほしい。
23	11/8	礪小	市民総合センターの利用料金は手ごろでいい。
24	11/8	礪小	教育文化センターは園庭があり、イベントに向いているので、イベントをできるようにしてほしい。
25	11/8	礪小	教育文化センターはいい施設なので、利用率が低いのはもったいない。
26	11/8	礪小	田原ではイベントができるようになってきているが、西部地区でイベントができる施設がほしい。
27	11/9	東小	公共施設のネット予約を導入すべき。
28	11/10	市役所(午後)	コミュニティバスをうまく活用して展開してほしい(自動車を使わないので)
29	11/11	グリーンホール	なるなるホールを民間に貸し出す

No.	日程	場所	⑤本日のお話を聞かれて、疑問に思ったことや提案したことがありましたらお聞かせください。
1	11/2	田原小	田原にスーパーマーケットがほしい。
2	11/2	田原小	遊歩道が凸凹になっているので修理してほしい。
3	11/2	田原小	四条畷駅前、忍ヶ丘駅前に何もないので、利便性がない。
4	11/2	田原小	あったらいいと思う施設よりも今ある施設を改善していくべき
5	11/2	田原小	人口が減り、税収が減るという考え方はわかりますが、増やす施設も考えてほしい。公営住宅も考えては？ 大阪市内にも近いので。
6	11/5	くすのき小	学校を統廃合すると子育てしやすい町にならないのではないか。
7	11/5	くすのき小	使っていない公共施設を廃止することには大賛成。大人は我慢して、子どもに投資してほしい。 四條畷は子育てしやすい町であることをPRすべき。
8	11/5	くすのき小	人口ビジョンよりも人口が減っている現状からすると、公共施設をかなり徹底して減らす必要があるが、満足度は上げる必要がある。
9	11/5	くすのき小	日本社会全体で人口が減少しているから、人口にあった施設数にする必要がある。
10	11/5	くすのき小	四條畷は産業がないので、劇的に人口が変動することはなく、日本全体と同じような推移になるだろう。
11	11/5	くすのき小	下水道、上水道といった社会インフラを守る必要がある。
12	11/5	くすのき小	学校は人口に合わせて減らすしかない。
13	11/5	くすのき小	集約できる機能は集約すべき。ただ、集約できるだけの敷地がないのではないか。
14	11/5	くすのき小	利用率ではなく機能の必要性が廃止・集約の要因になる。
15	11/5	くすのき小	統廃合によってどれだけのコストが減少するかを周知する必要がある。
16	11/5	くすのき小	民間施設と避難所協定を結ばどうか。
17	11/5	くすのき小	近隣市と防災協定を結んでいるのか。
18	11/6	南小	投資効果の観点が欠けている。
19	11/6	南小	公共施設全体では範囲が大きすぎる。公共施設の種類ごとに検討すべき。
20	11/6	南小	公共施設の使用を促進し、使用料を増やし、税収を増やす。
21	11/6	南小	地区の公民館を耐震補強して避難できるようにすべき。
22	11/6	南小	旧くすのき園の市有地は、南小が小中一貫校を目指しているの、空き地のままにしておいてほしい。
23	11/6	南小	子ども関連施設をできるだけ早く整備してほしい。
24	11/6	南小	再編案があった方が意見を出しやすい。
25	11/6	南小	市の広報版にビニールをつけてもらったが、掲示物がくっつくので改善してほしい。
26	11/7	忍小	無償ボランティアは人を集めるのが大変。周知方法を再考する必要がある。
27	11/9	東小	国道163号線、JR片町線で分割する考え方にとらわれなくてよい。
28	11/9	東小	四條畷を象徴するような建物を建ててほしい。
29	11/10	市役所(午前)	市のアピールが少ない。大阪市の西部・南部では四條畷市の知名度は低い。
30	11/10	市役所(午後)	生産緑地を宅地へ変更するなどして、住宅を増やしていくことは必要ではないか。
31	11/10	市役所(午後)	老人の知恵や意見を取ることができるシステムを作ってはどうか。
32	11/10	市役所(午後)	子どもがいる時間帯は参加が難しいので、市長との対話会の時間を見直してほしい。
33	11/10	市役所(午後)	家庭用ごみ処理機を各家庭に配布してはどうか。
34	11/11	グリーンホール	学校統廃合によって再度人口が減少するのではないか
35	11/11	グリーンホール	駅前に観光ガイドのショップがあるといいのでは
36	11/11	グリーンホール	児童が使える公園や施設を田原に建ててはどうか
37	11/11	グリーンホール	総合公園を廃止することはできないか
38	11/11	グリーンホール	田原小学校・田原中学校を小中一貫校にする検討をしてほしい
39	11/12	岡部小	市役所は市の顔だから新しくするのがいいのでは。近隣市も新しくなっている。
40	11/12	岡部小	会議室だけでなく催物を充実させる必要がある